



Case postale 135
CH 3960 Sierre
027 306 14 27
info@farah-dogs.ch

Association suisse d'éducation de chiens d'assistance
Schweizerischer Verein für die Ausbildung von Hilfhunden
Associazione Svizzera di educazione di cani d'assistenza

Farah Dogs ist eine gemeinnützige Organisation, die es sich zum Ziel gesetzt hat, Assistenzhunde für Kinder und Erwachsene mit verschiedenen Störungen wie Autismus, Diabetes und Epilepsie auszubilden und zu trainieren.

Der Welpen verbringt 15 bis 18 Monate in einer Gastfamilie, um die Grundlagen für seine Arbeit als zukünftiger Assistenzhund zu erlernen.

Anschliessend kehrt er in das Zentrum zurück, um seine Studien zu vertiefen, bevor er an eine Person mit besonderen Bedürfnissen abgegeben wird.

Die Begünstigten erhalten den Hund kostenlos.

Farah Dogs arbeitet seit fast 10 Jahren im Dienste von Menschen mit Behinderungen und dies dank 30 Jahren Erfahrung in der Ausbildung von Assistenzhunden, ehrenamtlichen Helfern und dem Vorstand.

Farah Dogs sucht regelmässig nach Gastfamilien und Spenden.

www.farah-dogs.ch

**Jetzt mit TWINT
spenden!**

QR-Code mit der
TWINT-App scannen
Betrag und Spende
bestätigen

